

Notre Saint Père le Pape : " Que Jésus miséricordieux, par l'intermédiaire de la Mère des Douleurs, fasse enfin surgir, après l'effroyable tempête, l'aube radieuse et tranquille de la paix, image de son visage divin ".

A. H.

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Bénédictio d'un monument du Sacré-Coeur.—La paroisse de Saint-Charles de Bellechasse a été témoin, dimanche le 24 septembre, d'une cérémonie à la fois pieuse et touchante. Un monument du Sacré-Coeur, érigé sur la place publique a été béni solennellement; et toutes les familles de la paroisse se sont consacrées au Sacré-Coeur de Jésus.

Sa Grandeur Mgr Roy, en visite pastorale dans la paroisse, a présidé lui-même la bénédiction du monument. Dans le sermon qu'il fit à cette occasion, Mgr Roy dit, en termes bien clairs, le sens vrai de la dévotion au Sacré-Coeur et pourquoi c'est la dévotion du XXe siècle.

Au salut qui suivit, M. l'abbé Faucher consacra sa paroisse au Sacré-Coeur devant le Saint-Sacrement exposé.

La fête de saint Michel.—A l'occasion de la fête de saint Michel, patron de l'*Action Sociale Catholique*, tous les membres de l'œuvre, directeur et ouvriers, ont assisté à une messe dite par Sa Grandeur Mgr Roy, dans la chapelle des Ursulines.

Dans une allocution tout intime, Mgr Roy a commenté le cri de saint Michel : *Quis ut Deus ?* et a montré comment les membres de l'*Action Sociale Catholique* devaient s'efforcer de se rapprocher de Dieu, non pas à la manière de Satan, en s'appuyant sur l'orgueil, mais par la charité et le souci constant de conformer leur volonté à celle du Maître afin de bien faire ce qu'Il veut, comme Il le veut, et quand Il le veut.

Ce sont les Dames Ursulines et leurs élèves qui ont fait les frais du chant.

Bénédictio d'une pierre angulaire.—Dimanche après-midi, 1er octobre, Son Eminence le Cardinal Bégin est allé bénir la pierre angulaire de la nouvelle chapelle du Patronage Laval, à St-Sauveur. C'est M. le Chanoine Hallé qui a prononcé le sermon de circonstance.